



CARLTON GROUP

460 m<sup>2</sup>

Réf. 15112

3 400 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À quelques minutes de Monaco, cette villa est dotée d'une magnifique piscine et de belles terrasses offrant une vue sur la mer et la piscine. La villa est actuellement divisée en deux appartements principaux ainsi que deux appartements d'invités, avec des annexes supplémentaires. De belles terrasses offrent une vue sur la mer et plusieurs espaces de détente. Habitable dans sa configuration actuelle, un projet de rénovation intérieure s'impose afin de redistribuer les pièces intérieures, de subdiviser à nouveau les espaces au rez-de-chaussée, à l'étage et au rez-de-jardin ainsi que dans les ...

Just a few minutes from Monaco, this villa features a magnificent pool and beautiful terraces offering views of the sea and the pool. The villa is currently divided into two main apartments and two guest apartments, with additional annexes. Beautiful terraces offer views of the sea and several relaxation areas. Habitable in its current configuration, an interior renovation project is needed to redistribute the interior spaces, to subdivide the spaces on the ground floor, upstairs, and in the garden as well as in the annexes. The details of the surfaces presented correspond to the renovation ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)